



Lesedauer: 4 Minuten

21. August 2023 | Infoveranstaltung

EIGENWIRTSCHAFTLICHER GLASFASERAUSBAU FÜR DEGGENDORF: LEONET STARTET INFORMATIONS- UND VERMARKTUNGSPHASE FÜR MIETRACHING UND SCHEUERING

Deggendorf, 21. August 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET plant die Deggendorfer Stadtteile Mietraching und Scheuering mit Glasfaser zu versorgen. Das Unternehmen startet jetzt dazu die Informations- und Vermarktungsphase und lädt zunächst am 23. August in den kleinen Saal der Stadthalle (Edlmairstr. 2) zu einer Informationsveranstaltung. Diese beginnt um 19 Uhr.

Insgesamt könnten durch das Projekt über 1.000 Haushalte und 60 Gewerbe in den Stadtteilen Mietraching und Scheuering gigabitfähiges Internet erhalten. 1.000 Mbit/s im Download sollen künftig als Standard möglich sein auf Wunsch mehr. Die Ausbauarbeiten für das künftige Glasfasernetz in den genannten Stadtteilen sollen voraussichtlich im Frühjahr 2024 beginnen. Eine mögliche Fertigstellung wäre dann zum entsprechenden Jahresende realisierbar. Ein Unternehmen aus der Region wird den Tiefbau übernehmen.

Im Februar 2023 haben die drei Unternehmen Deggendorfer Stadtwerke, die LEONET und die R-Kom unter dem Namen „Breitbandoffensive Deggendorf“ sich auf ein gemeinsames Vorgehen bei der großflächigen Glasfasererschließung von Deggendorf verständigt. Oberstes Ziel ist es, einen Überbau zu vermeiden und so wichtige Ressourcen zu sparen, andererseits soll möglichst rasch ausgebaut werden können.

LEONET Geschäftsführer Martin Naber sagt: „Es geht uns um die nachhaltige Versorgung und das Prinzip des Open Access, d.h. wir stellen auch anderen interessierten Unternehmen einen Zugang zum Kunden über unser Glasfasernetz bereit.“ Und weiter: „Kooperationen werden eine immer größere Rolle spielen, damit wir in Deggendorf wie in Bayern unsere, und auch die der Landes- bzw.

Bundespolitik sehr ehrgeizigen Ziele, bis 2030 ein flächendeckendes Glasfasernetz zu haben, erreichen können.“

Die Stadtwerke begleiten mit ihrer Expertise von 25 Jahren Glasfaserausbau samt 170 Kilometer langem Netz die Deggendorfer Projekte der LEONET. „Wir wollen, dass die Bauabläufe bestmöglich miteinander abgestimmt sind und dass wir die Belastungen für die Bürgerinnen und Bürger geringhalten können – soweit es nur geht“, sagt Naber. Auf Basis der „Breitbandoffensive Deggendorf“ baut die LEONET bereits eigenwirtschaftlich die Stadtteile Natterberg, Rettenbach, Fischerdorf und Seebach aus.

Eigenwirtschaftlicher Glasfaserausbau bedeutet: Die öffentliche Hand schießt keine Subventionen zu, und die Stadt spart sich im Vergleich zu einem staatlich geförderten Ausbau viel Zeit und sehr viel Geld. LEONET beginnt deswegen jetzt mit der zehnwöchigen Informations- und Vermarktungsphase. Mitarbeiter:innen werden bis zum 31. Oktober 2023 an Werktagen die Bürger:innen zu Hause besuchen und beraten – mit vorheriger Terminabsprache oder spontan. Sie werden sich ausweisen.

Die Stadt unterstützt das Vorhaben. Oberbürgermeister Christian Moser sieht in dem Ausbau einen zukunftsweisenden Beitrag, um Deggendorf als Wohn-, Wirtschafts- und Hochschulstandort dauerhaft attraktiv zu halten.

Der Hausanschluss ist für Eigentümer:innen gratis, die mit LEONET einen Telefonie- und Internetvertrag unterzeichnen. Die ausschließliche Ausstattung der Immobilie mit einem zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss kostet 499 Euro; später fällt der Standardpreis von 1.499 Euro an. Inhaus-Verkabelung bietet LEONET ab vier Wohneinheiten an.

weitere Informationen: leonet.de/deggendorf-nord/

weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder beim Partnershop vor Ort in 94539 Grafing:
EP:Baumann, Hauptstr. 12, Tel: 0991 / 254 67, Mail: info@ep-baumann.de oder beim Partnershop in 94253
Bischofsmais: EP:Ebner, Fahrnbacher Str. 6, Tel: 09920 / 902020, Mail: cebner@ep-ebner.de Öffnungszeiten:
Mo bis Fr 8-12 Uhr und 14-18 Uhr / Sa 8.30-12.30 Uhr

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
